

Der Jahrgang 8 mixt Cocktails

Im Rahmen des Projekts PIT (Prävention im Team), das jedes Schuljahr in den Jahrgängen 6 und 8 angeboten wird, ging es dieses Jahr in dem Jahrgang 8 um das Thema „Alkoholmissbrauch und seine Folgen“.

In einem zweitägigen Projekt erarbeiteten die Schülerinnen und Schüler des 8. Jahrganges die Gefahren von regelmäßigem Alkoholkonsum.

Um den Jugendlichen eine Alternative zu alkoholischen Getränken aufzuzeigen, durften sie am letzten Projekttag unterschiedliche alkoholfreie Cocktails mixen und testen. Für einige war es überraschend, wie gut diese Cocktails geschmeckt haben und die Rezepte wurde für die nächste Gartenparty mitgenommen.

Auch für die Lehrer wurden einige Cocktails gemixt, die sich in der Pause sehr darüber freuten und damit ein bisschen Sommerfeeling zaubern konnten.

Nach den Osterferien kam Frau Neerhut von der Polizei Leer in die Klassen des 8. Jahrgangs und sprach mit den Jugendlichen auch über die rechtlichen Gefahren und Folgen von Alkoholkonsum.

Rundum meldeten die Schüler zurück, dass ihnen dieses Projekt viel Spaß und einige neue Erkenntnisse gebracht hat.

